

2010年3月、2つのイベントで鈴鹿が始動！！

3/6・7 第22回 2010モータースポーツファン感謝デー

3/20・21 2010 SUPER GT Round1 SUZUKA GT300km



2009年シーズン開幕イベント「スタート鈴鹿オープニングサンクスデー」の様子(過去のF1マシン走行)

2009 SUPER GT Round2 GT500クラススタートシーン



鈴鹿サーキットは、2010年3月にシーズンの開幕イベントとして「第22回 2010モータースポーツファン感謝デー(3/6, 7)」とSUPER GT開幕戦「2010 SUPER GT Round1 SUZUKA GT300km(3/20, 21)」の2つのイベントを開催します。

この2つのイベントでは新しい時代の幕開けに相応しい様々な企画を実施します。また、SUPER GT開幕戦には、Hondaの新型マシンHSV-010 GTがデビューする予定です。

Honda 新型GT500マシン『HSV-010 GT』がSUPER GT開幕戦の鈴鹿でデビュー

このモータースポーツシーズンの最初のビッグレース、SUPER GT開幕戦には、NSX-GTに代わり2010年からSUPER GTシリーズに参戦することが発表されたHondaの新型GT500クラスマシン『HSV-010 GT』がデビューする予定です。生のエンジン音、マシンのフォルムをじっくりとご堪能いただけます。



HSV-010 GT ©Honda

株式会社 モビリティランド 鈴鹿サーキット

〒510-0295 三重県鈴鹿市稲生町7992

TEL(059)378-1111

URL <http://www.suzukacircuit.jp/>

第22回 2010モータースポーツファン感謝デー

- 主 催：株式会社モビリティランド
- 協 力：三重県下5市1町(三重県、鈴鹿市、津市、四日市市、亀山市、桑名市、菰野町)
- 開催日程：2010年3月6日(土)・7日(日)
- 開催場所：鈴鹿サーキット国際レーシングコース
- 入場料金：第22回 2010モータースポーツファン感謝デーは、ゆうえんち入園料でご入場いただけます

料金(ゆうえんち入園料)		
大人(中学生以上)	小学生	3歳～未就学児
1,600円	800円	600円

みどころ

毎年、モータースポーツ開幕イベントとして、その年の主役となるドライバー、新型マシンが登場することで注目度が高く、今回で22回目の開催となる。前回はF1参戦2年目となる中嶋一貴選手をはじめ、国内トップ選手が勢揃いし、多くのファンが詰め掛け新生鈴鹿サーキットが大いに盛り上がった。

※イベントの内容は予告なく変更する場合がございます。

※無料招待企画について：

本イベントでは、できる限り多くのファンの皆様にご覧頂くために、下記無料招待企画を実施いたします。
2010年1月7日(木)より公開予定です。

- ①鈴鹿サーキット公式HP (<http://www.suzukacircuit.jp/>)にて無料招待券配布(プリントアウト形式)
- ②鈴鹿サーキット公式モバイルHP (<http://mobile.suzukacircuit.jp/>)にて無料招待券配布(当日提示形式)



2010 SUPER GT Round1 SUZUKA GT300km

- 主 催：関西スポーツカークラブ(KSCC)、鈴鹿モータースポーツクラブ(SMSC)、株式会社モビリティランド
- 開催日程：2010年3月20日(土)予選、21日(日)決勝
- 観戦料金：2010年1月21日(木)チケット券売開始
V2指定席を3,500円に値下げし(2009年：5,000円)、より多くの方に快適なグランドスタンドで観戦いただけるようにいたしました。その他にもお得な料金でのメーカー・チーム応援席の設定を予定しております。

前売観戦券		前売指定席券
大人 (パスポート付)	中高生 (入場のみ)	V2指定席 (決勝日のみ有効・別途観戦券必要)
5,500円	1,600円	3,500円

※販売方法、その他のチケット詳細については後日ご案内いたします。

みどころ

SUPER GTは、LEXUS、ニッサン、Hondaといった国内を代表する自動車メーカーをはじめ、国内外のタイヤメーカー、アフターパーツメーカーなど自動車関連企業の多くが様々な形で関わっており、その規模、人気ともに国内最高を誇っている。2010年は、Hondaから新型のGT500クラスマシン『HSV-010 GT』が登場することも決定しており、2009年のチャンピオン「LEXUS SC430」、2008年のチャンピオン「ニッサン GT-R」という強力なライバルを相手にどのような戦いを見せるのか、開幕戦が行なわれる鈴鹿サーキットに全国のモータースポーツファンからの注目が集まる。

ゆうえんちとレストランが大幅リニューアルで新登場

鈴鹿サーキットではこの春、ゆうえんちモトピアのプッチタウン大幅リニューアル(3/6)をはじめ、既存レストランから全面リニューアルされる新レストランのオープン(3/20)を予定しております。

モータースポーツはもちろん、新たな楽しみが増えることで総合レジャー施設としての機能を充実させます。

みんな大好き、クルマの街 NEWプッチタウン 2010年3月6日(土)OPEN!!(予定)

- NEWプッチタウンが大きく進化!!
- モトピアに国際レーシングコースが出現!?
- 協力するともっと楽しいワケとは?

家族? 友達? 誰か? と「協力」すれば、

もっと楽しい!!



鈴鹿サーキット 新レストラン 2010年3月20日(土)OPEN!!

- ファミリービュッフェレストラン
- 開放的なカフェ
- ダイナミックなグリルレストラン

